

# 活動報告



小来川ふるさと大運動会に参加させていただき、私は綱引きに出場しました！本気で挑んだにも関わらず圧倒的な力の差で負けてしまい、日頃の運動不足を実感しました(ToT)。当日は保育園の子供たちが流行り病により残念ながら欠席となっていましたが、子供から大人まで年齢や自治会の垣根を越えてみんな笑顔で楽しんでいたのが印象的でした。小来川の地域や人柄の素晴らしい、団結力の高さを改めて実感した1日でした！



F・H さんにお説きいただき、日光市交通安全協会小来川支部の視察研修に参加させていただきました。栃木県防災館で災害対策を学んだり防災ヘリの訓練風景を見学し、午後は安全運転体験施設にて様々な気象条件や悪路走行を体験しました。急ブレーキによるスリップや回転を体験するのは本当にスリル満点で、これが実際の道路だったらと思うと怖くなり改めて安全運転の大切さを学びました！

10/6

## 安協小来川支部視察研修



日光市林業振興会小来川支部による宇都宮大学農学部森林科学科の学生を対象にした間伐研修が行われることで、その様子を見学させていただきました。林業についての講義後、実際にチェーンソーを使用した間伐実演が行われ、その後各班に分かれ実際にチェーンソーを使い丸太をカットする体験が行われました。林業が衰退する昨今の日本ですが、今回の研修のように沢山の若者が日本の林業の必要性や大切さを学び、将来は林業の担い手として活躍してほしいと思いました！

11/5 宇大生森林間伐研修

11/12 ふれあいの郷収穫祭



ふれあいの郷収穫祭にお手伝いスタッフとして参加させていただきました！

当日は気温こそ低かったものの快晴のお天気に恵まれ、沢山の方にご来場いただきました！用意された500食のおそばは全て完売★おそばを食べる人達が口々に「小来川のおそばは香りが違う」「毎年楽しみにしている」とおっしゃっていて、小来川のおそばは本当にたくさん的人に愛されているなあと感じました！

小来川には美味しい食べ物が他にもたくさんあるので、こういったイベントをこれからどんどん企画し、沢山の人になります小来川ファンになってもらいたいと思いました(^▽^)！



公民館事業の発表会に参加し『みんなで歌おう！』のコーラスメンバーの一員として7曲をステージ上で歌ってきました♪他にも公民館事業のピアノ発表や小学生によるピカレンジャーの演劇、中学生によるすばらしいスピーチや合唱、保育園児による可愛らしいおゆうぎなどが行われ、アットホームで心温まる文化祭でした！